

# 神戈陵を渡る風2

令和4年度 川辺高校 校長通信 第051号(通算)

令和4年4月22日(金)発行

新年度のスタートして一ヶ月近くたちます。来週になると4月も終わります。GWが待ち遠しいところですが、その前に一日遠足も計画されています。新しい友だちを作る絶好の機会でもあり、今までの友だちの新しい面を発見することも出来ます。先週行われた部活動紹介を受けて、入部した皆さんもいますか？ 高校では、勉強もですが部活動も一生懸命励んでみましょう。文武両道は川辺高校の伝統です。何かに熱中できるってとっても素晴らしいことだと思います。

## 部活動紹介

4月11日(月)

### ①サイエンス同好会



### ②卓球部



### ③女子ソフトボール部



### ④ESS部



### ⑤バドミントン部



### ⑥美術部



### ⑦テニス部



### ⑧書道部



### ⑨サッカー部



### ⑩バスケットボール部



### ⑪野球部



⑫弓道部



⑬バレーボール部



⑭なぎなた部



⑮音楽部



生徒数の減少に伴い団体競技においては単独チームの参加が出来ない部活動もあります。部員が集まらず、継続が困難になる部活動もあります。高校生活において重要な位置を占める部活動です。限られた環境ですが、今できることを頑張りましょう。

新入生代表宣誓



新入生代表宣誓を宇都瑛介さん(川辺中出身)が行いました。初々さの中にも、凜とした姿と力強い声は、高校生活を充実させたいという気構えを感じさせる立派な宣誓でした。

在校生歓迎の言葉



在校生歓迎の言葉は、生徒会長の金竹蓮音さん(万世中出身)が行いました。流石3年生にもなると落ち着いた雰囲気です。新入生に語りかけるような歓迎の言葉は、前日まで、仲間とともに念入りに言葉選びから構成されたものでした。新入生を心から歓迎している気持ちが伝わりました。

先週のQUIZ(クイズ)の答え



正解は②です。なんと石碑の背面には4番の歌詞が刻まれています。川辺高校で校訓に書かれていることを体現し、立派に成長し、巣立って行って欲しいという先輩たちの願いが込められているような気がします。(本校の校歌では、4番になって、初めて川辺の言葉が出てきます。)